

## Thelma Cabrera: la candidata indígena que sorprendió a Guatemala

Por: **Pressenza IPA. Pressenza. 23/06/2019**

Por Kimberly López para [Nómada](#)

**En las elecciones guatemaltecas, la candidata Thelma Cabrera alcanzó el 10 por ciento de los votos, quedando en cuarto lugar y convirtiéndose en la sorpresa de los comicios**

La mañana de este lunes, Thelma Cabrera soltó una carcajada.

El periódico vespertino *La Hora* reportó la preocupación de Juan Carlos Tefel, el presidente de la gremial de empresarios organizados (CACIF) por los 448 mil votos emitidos a favor del MLP (Movimiento para la Liberación de los Pueblos).

“Me ha sorprendido en forma indirecta el MLP, en cuarto puesto, debido a que para nosotros es muy difícil comprender cómo un partido que aboga por un sistema como el de Venezuela pueda tener un 10 por ciento aquí en Guatemala. Creo que hay mucha desinformación. Nos tocará a la población informarnos para saber qué es lo que esta agrupación política ofrece”, dijo Tefel la noche en la que se contabilizaban los votos de las elecciones generales.

A Thelma Cabrera le provocó risas.

—¿Cuál es la preocupación si no he hecho nada? No le he hecho nada al CACIF; solo estoy diciendo la verdad, entonces, ¿por qué preocuparse? La conciencia lo tiene feliz a uno. Nosotros no dijimos que se le va quitar nada a nadie, solo estamos con la justicia y la igualdad de derecho. Dimos un gran paso y sí, es verdad, nos tienen miedo porque ya no tenemos miedo.

**[LEER EL ARTÍCULO COMPLETO PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: Pressenza

**Fecha de creación**

2019/06/23